## 芝・北九州工場閉鎖は撤回を

## 福岡労働局・九州経済産業局へ日本共産党が申し入れ

です。

「国の言画の実施されれば、1千人以上のです。

その

地元自治体と住民は、

などの半導体事業の 家族はもとより、

内3工場の来年度上 クトロニクス

(、従業員と (本) の事業縮 工期中の閉鎖

大きな衝撃を受けています。

州市などと連携し、再考を求めていく」こうに深刻な影響を与えるもので全く遺憾。北九小川洋・福岡県知事も、「従業員、家族の生活や関連企業への影響は計り知れず、地域経済や関連企業への影響は計り知れず、地域経済と批判し、「何としても撤回を求める」と会見と批判し、「何としても撤回を求める」と会見 これまで、東芝は、「は合が話し合って決めるだけに、経営側に多大な影響を与えるだけに、経営側に多大な影響を与えるだけに、経営側に多大な影響を与えるだけに、経営側に多大な影響を与えるだけに、経営側に 思うと憤りさえ感じる」、「到北橋健治・北九州市長は、 ており、今回の一方的な撤退表明はあまりにどの自治体から補助金など様々な支援を受けこれまで、東芝は、国と福岡県、北九州市な 北橋健治・北九州さも横暴で無責任です。 「到底承服できない 北九州市議会では、 「従業員や家族を



維持への社会的責任を東芝に果たさせるよう要求し

ま

批判。労働者と関連企業、地学一方的な撤退表明はあまりに

宮田精一元豊前市議ら十三氏が申し入れました。田清党県副委員長、北九州市議団の石田康高団

田康高団

(福岡県豊前

の事業

福岡労働局と

小倉北区)

村貴昭衆院九

1 2 日、

東芝が の閉鎖、

村氏らは「東芝の

労働局で党側が 人に減らしている。

「東芝はすでに労働者

1 3

0

を

現在残っている人は広域配転が困

九州経済産業局に申し入れました。縮小計画の撤回をすれる。 も横暴で無責任だ」と批判。田村氏らは「東芝の一方的 小計画の撤回を東芝に求めるよう、短前東芝エレクトロニクス(福岡県豊労出した北九州工場(北九州市小倉北ブロック比例予定候補は12月121日本共産党福岡県委員会と田村貴昭2 ブ日

に報告する」と語りました。 真島省三、 州経済産業局は

高瀬菜穂子両元福岡県議は同日、 (しんぶん赤旗 1 2 月 13日付) 県にも同

「申し入れ内容は真撃に受け止め、

とのべま

同じ思

の閉鎖問題等に関する申し入

休

東芝北九州工場

企業は、雇用 から」を含 高で数百億円の損失」と、労働者と中小企業しかし、これまでも輸出大企業は、「1円の甲東芝は、歴史的な円高を理由にしています も貯め込んでお です。 に改革することに正面からとりく 本経済を 被災地の復興を支える決意を繰り返し表明 本国民が手を携えて乗り越えようとい 東芝は、 の社会的な責任をはたす 雇用を守り、 こんなときこそ、 大震災と原発事故という危機を り、十分その体力がな内部留保を1兆61 九州から日本経済を牽引 分その体力があります 社会に恩返しをすべきこそ、東芝などの 自治体も、 から家計 むべきです 「元気を西 00億円 うと

約53

0

LEDなどの半導体事業の拠点として、

工場であり、現在北九州工場と豊前東州工場は90年以上の歴史を持つ同社

みなさんの要求実現へ全力

衆議院比例九州・沖縄(定数21)





九州・沖縄ブロ 田村 貴昭

会的責任

]ック事務所長党国会議員団

意見を聞くべきです。

経営側、

国や地

性営側と労働円や地域経済

九州沖縄民報